



Correspondance entre l'OCPM et l'Université de Montréal concernant la décontamination du site et le phasage des travaux

Questions envoyées le 14 février 2007

À : M. Alexandre Chabot

Objet : Questions de la commission

Monsieur,

La commission de l'OCPM qui a charge de la consultation sur le projet de développement du site de la gare de triage d'Outremont, souhaite obtenir deux informations de l'Université de Montréal.

Existe-t-il une étude de caractérisation des sols en regard de la problématique de leur décontamination?

Si oui, est-il possible de la déposer à la commission?

Existe-t-il un document qui décrit et explique le phasage des travaux prévus?

Si oui, est-il possible de le déposer à la commission?

Merci beaucoup de bien vouloir nous en informer

Luc Doray
Secrétaire général
Office de consultation publique de Montréal

Réponses reçues le 14 février 2007

Bonjour,

Oui nous avons une étude de caractérisation des sols mais une entente de confidentialité avec CP nous empêche de la rendre publique. Ceci dit, elle conclue que le site n'est pas plus contaminé que celui de la cours Glen et est moins contaminé que les terrains Angus.

Pour ce qui est des travaux nous n'avons pas un document de phasage. Il faut comprendre que le PFT de ce qui constituera la phase 1 ne sera connu qu'à l'automne prochain. Nous sommes toutefois en mesure de préciser oralement nos hypothèses de phasage mais ça demeure assez général.

Essentiellement la phase 1 devrait s'articuler autour de l'îlot central délimité par les rues Wiseman et Outremont. Nous visons une occupation des premiers bâtiments pour 2010-2011.

Cordialement

Alexandre Chabot
Vice-recteur adjoint et
Chef de cabinet
Cabinet du recteur
Université de Montréal